

NGO

Kapolda Apresiasi Lima Atlet Bola Volley Anggota Polri Polda Jatim Peraih Medali Emas di Sea Games 2021 Vietnam

Achmad Sarjono - JATIM.NGO.WEB.ID

Jun 1, 2022 - 03:04



SURABAYA,- Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta bersama Wakapolda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, didampingi Pejabat Utama Polda Jatim, Selasa (31/5/2022) siang, menyambut atlet bola volley putra jajaran polda jatim di Gedung Patuh lantai II, Mapolda Jatim.



Ada 5 (lima) pemain bola volley putra jajaran polda jatim yang turut menyumbangkan medali emas untuk Indonesia di Sea Games 2021 yang digelar di Hanoi Vietnam.

Lima pemain timnas Indonesia bola volley jajaran polda jatim diantaranya

1. Iptu Nizar Zulfikar, kesatuan Ditlantas Polda Jatim
2. Briptu Rivan Nurmulki, kesatuan Ditlantas Polda Jatim
3. Briptu Rendy F Tamamilang, kesatuan Ditlantas Polda Jatim
4. Briptu Yuda Mardiansyah Putra, kesatuan Ditlantas Polda Jatim
5. Bripda Fahreza Rakha Abhinaya, kesatuan Biro SDM Polda Jatim

Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta menjelaskan, polda jatim menyambut atlet bola volley putra yang berasal dari jajaran polda jatim beserta official yang sudah berjuang dan membanggakan di laga Sea Games 2021 di Hanoi Vietnam. Ada 5 (lima) orang, dari lima orang 4 (empat) diantaranya anggota Ditlantas Polda Jatim dan satu orang dari Biro SDM Polda Jatim

"Mereka pulang dengan membawa medali emas untuk bola volley indoor putra di Sea Games 2021 Hanoi Vietnam. Kemudian kami tindak lanjuti arahan Bapak Kapolri terkait dengan pemberian apresiasi dan penghargaan kepada anggota Polri yang berprestasi baik dalam dinas maupun olahraga," jelas Irjen Nico Afinta, Selasa (31/5/2022) siang.

Lebih jauh dijelaskan, kedepan akan terus memperhatikan terhadap anggota polri yang berprestasi baik dalam dinas maupun olahraga. Sehingga mereka dapat

bekerja dengan baik.

"Lalu pembinaan akan terus dilakukan secara berkesinambungan dan kami akan terus mencari atlet terbaik dari Polri. Sehingga ikut serta andil didalam pertandingan Nasional maupun Internasional sehingga nanti bisa mengangkat Polda Jatim nama Polri, Bangsa dan Negara," lanjut Nico.

Ini merupakan buah dari MANTAP (Iman, Kemauan dan Pengetahuan).

"Iman selalu berdoa dan meneguhkan hati. Kemauan menguatkan mengatasi rasa capek dan malas serta pengetahuan dengan selalu menimba ilmu pengetahuan," tambahnya.

Prinsip MANTAP ini juga menjadi bagian penting di seluruh jajaran polda jatim saat melakukan tugas terutama di bidang olahraga.

Sedangkan untuk kelima atlet jajaran polda jatim, Bapak Kapolri sudah memberikan penghargaan, mereka mendapat pin emas dan tiket holder sekolah SIP pada waktunya nanti.

"Jadi untuk anggota Bintara pada waktunya nanti sesuai dengan usia pangkat bisa langsung masuk sekolah inspektur polisi. Sedangkan polda jatim memberikan penghargaan berupa piagam, uang pelatihan dan juga karier kedepannya," tutup kapolda jatim.